

# 1年生学年だより

令和3(2021)年4月30日  
第7号  
吹田市立第二中学校 第一学年

## ～入学式から3週間!～

新しいことが次々と始まりましたが、みんなも少しずつ中学校生活にも慣れてきましたね。クラスでは委員や係、掃除や週直などそれぞれの役割も決まり、みんな張り切って動いています。それぞれが色々な場面で動くことでクラスが動き、学年、そして2中がつけられていきます。みんな一人ひとりが学校をつくっているのです。

また、クラブに入部した人は2・3年生と共にまた新たな世界が広がっていきますね。クラブに入部していない人もそれぞれの放課後の過ごし方をつくっていていることでしょう。



明日から5月5日までしばらく休日が続きます。  
お家で少しゆっくり過ごすのもいいかもしれませんね。

もちろん中学生となったみんなは、家族の一員としての役割もしっかり果たしてください。

自分から自分のできる事を見つけて動けるといいですね。洗濯、掃除(部屋やお風呂、トイレ)、洗い物、ペットのお世話など自分の役割がすでに決まっている人も多いようです。

その他、せっかくの連休なので、普段あまり時間をかけてできないことをやってみてください。今年の連休はお家で過ごすことが中心になると思いますが、読書をしたり何かを作ったり、はたまた筋トレをしたり大掃除をしたり……。連休前に色々考えておくといいかもしれませんね。

## ～はじめての定期テストに向けて～

中学生になってはじめての定期テストが5月20日(木)・21日(金)に行われます。連休後、『テストの受け方』や『テストに向けての学習について』などの説明を聞いたり『テストまでの学習計画』を立てていったりしながらテストに向けての準備をしていきます。

### 定期テストについて

- 1、テスト1週間前からクラブ活動も停止となり、テストに向けての学習に集中する期間となります。テスト範囲が発表され、放課後学習会も始まります。
- 2、テスト期間中はテストが終われば下校します。  
(最終日はテスト終了後、クラブ活動がある場合もあります。)

#### 3、提出物

多くの教科でテストの日に提出する課題などがあります。例えば、テスト範囲のプリントや問題集、授業ノート・ファイルなどテストの中心となる内容を復習するために取り組んでおく必要がある内容です。

# 放課後学習会について

テストの1週間前から『放課後学習会』が行われます。時間は16:00～17:00です。これは終礼後、各教室でテストに向けての学習をする取り組みです。

自学自習を中心とします。

どの教科を学習してもかまいませんが、設定された教科の先生が教室に来てくださるので、質問をしたりすることもできます。提出課題を進めることもできます。また、教科から試験対策の課題が配付される場合もあります。

(配付プリントがある場合、参加できない人はプリントをもらって帰ります。)

1時間、集中して学習に取り組む習慣をつける上でもぜひ参加しましょう。自分に必要な学習内容はどこなのかを考えながら取り組み、力をつけていく時間にしてください。

……保護者の皆様へ……

平素は本校教育にご理解、ご協力いただき心より感謝しております。

入学当初より様々な提出書類が多数ありましたが、お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

また、持って帰っていただくプリント類も多いかと思いますが、連絡袋に入れて持ち帰り、お家の方に必ず渡すよう、話しております。

本日は『放課後学習会のお知らせ』のプリントも持ち帰っておりますのでまたご一読ください。

『放課後学習会』についてはご家庭のご都合などにより、参加しにくい日もあるかと思いますが、可能な範囲をご相談いただき、参加のお声かけをよろしくお願いいたします。

5月10日(月)までに出席票をご提出くださいますよう、重ねてお願いいたします。

入学して3週間がたちましたが、ずいぶん中学校生活にも慣れてきた様子です。現在、朝の時間帯に3分～5分程度ではありますが、担任との面談を行っております。

中学校での生活で不安なことやがんばっていきたいこと、クラブ活動のことなどを話してくれています。

クラスの人数の関係で全員との面談が終了するまでにはまだしばらく時間がかかりそうですが、ご家庭のほうでも話題にいただければ幸いです。

また、現在の状況下において、さらにご心配される点も多いかと思いますが、学校全体でお子さまの安全を最優先に考えながら、学校生活をおくってもらっております。

毎日の検温、こまめな手洗い、マスクの着用など、ご家庭でのお声かけも引き続きよろしくお願いいたします。

何かご不明な点等ございましたらまた、中学校までご連絡ください。

